



Jetzt bestellen:
Fotos für die
Pressefreiheit 2025

EIN STARKES BILD DER LAGE KANN SIE VERÄNDERN

Fotos für die Pressefreiheit 2025 erscheint am 15. September zum Tag der Demokratie

Ein riesiges Poster des Ex-Diktators Assad hängt in Fetzen neben einer kaum befahrenen Straße in Damaskus. Am 8. Dezember 2025 haben islamistische Kämpfer die syrische Hauptstadt in einer Blitzoffensive erobert und die jahrzehntelange Herrschaft der Assad-Familie beendet.

© Sameer Al-Doumy / AFP

Reporter ohne Grenzen setzt sich für Informationsfreiheit ein und hilft verfolgten Journalist*innen.

Helfen Sie uns zu helfen und bestellen Sie das neue Fotobuch:
reporter-ohne-grenzen.de/fotobuch